Ä5 Studierende absichern

Antragsteller*in: Sophie

Text

Von Zeile 219 bis 224 löschen:

universitäre, biomedizinische Forschung. Trotzdem wird der Aspekt der Forschung im Medizinstudium stark vernachlässigt. Viele Mediziner*innen kommen in ihrer Zeit an der Universität kaum mit der Forschung Berührung und werden selbst bei Durchführung einer wissenschaftlichen Arbeit, wie der medizinischen Doktorarbeit, noch nicht ausreichend unterstützt. Dies muss sich ändern! Der neue Parallelstudiengang "Experimentelle Medizin" in Münster ist ein Anfang zur

Begründung

Können wir nicht mal aus eigener Erfahrung sagen und ist nicht relevant für die Förderung zur experimentellen Medizin.